



## Morena y aliados aplazan reforma constitucional en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Ante el fallido intento por dictaminar la reforma constitucional para rasurar atribuciones al Tribunal Electoral, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados acordó sesionar mañana. Más de 90 legisladores de la coalición 'Juntos Hacemos Historia' se manifestaron en contra de la iniciativa, 60 son de Morena, 30 del Partido del Trabajo y del Verde. Los legisladores de la bancada mayoritaria rechazaron la redacción de los panistas quienes piden limitar el margen de acción del Tribunal en materia de acciones afirmativas que dan motivo a discriminación de ciertos grupos sociales.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APAjzhnoUUqXfGk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213982&parId=75F18D3264FEE48F%213962&o=OneUp>